

Juan Martín Herguedas, nuevo presidente

Escrito por Administrador

Miércoles, 19 de Febrero de 2020 12:46 - Actualizado Miércoles, 19 de Febrero de 2020 13:13



Desde el pasado 5 de Noviembre, **Juan Martín Herguedas** es el nuevo Presidente de nuestro Club. Juan, con una larga trayectoria como padre de jugador primero y como miembro de la Junta Directiva después, quiere manifestar nuestro agradecimiento a su antecesor, **Rafael Burgos Riestra**, con las siguientes palabras:

Lo primero que quiero hacer al ocupar este cargo es agradecer a Rafael Burgos la gran labor que ha realizado durante los 8 años que ha sido presidente. Durante este tiempo ha estado al frente de la actualización de las estructuras del club, consiguiendo que actualmente tengamos más de 300 jugadores y jugadoras de todas las categorías, siendo un referente en el deporte de Villanueva de la Cañada.

Juan Martín Herguedas, nuevo presidente

Escrito por Administrador

Miércoles, 19 de Febrero de 2020 12:46 - Actualizado Miércoles, 19 de Febrero de 2020 13:13

!!!!Gracias Rafa!!!!

La [Junta Directiva](#) para los próximos cuatro años es la siguiente:

Presidente

JUAN MARTÍN HERGUEDAS

Vicepresidente-Tesorero

Secretario

JOSÉ FERNÁNDEZ GARCÍA

RAFAEL A. GARCÉS ANDREU

Vocales

JULIÁN MOLINA BERMEJO

JOSE ANTONIO RUIZ MONTERO

Juan Martín Herguedas, nuevo presidente

Escrito por Administrador

Miércoles, 19 de Febrero de 2020 12:46 - Actualizado Miércoles, 19 de Febrero de 2020 13:13

JACOBO GASSET PEINADO

BELÉN MÉRIDA SALCEDO

RICARDO CENTENO GÓNZÁLEZ

FÉLIX VALDIVIA APARICIO

ALBERTO MIRA NEVADO

JESÚS CAO VARELA